
Ihr Lieben,

ich danke jedem für die Zeit und Mühe, sich mit meinem Lesezeichenzeichen auseinandergesetzt und mir ein
Feedback dagelassen zu haben. Wie mein Beitrag auf euch gewirkt hat, was ihr mitnehmen konntet, was
rüber kam, welche Bilder in euch entstanden sind, das sind wertvolle Einsichten in euch, aber auch in mir
und meinem Schreiben. Ich bin begeistert. Danke.

Soweit vorab ein Dankeschön.

LG,
Constantine

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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